

*Gedanken – Augenblicke: Sie werden uns immer an dich erinnern,  
uns glücklich und traurig machen und dich nie vergessen lassen.*

## HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

*Elisabeth Meyer*

erfahren durften.

Vielen Dank für die zahlreichen Karten, die persönliche Anteilnahme an der Abdankung, die Blumen und die Spenden zugunsten der Alzheimervereinigung des Kantons Zürich.

Ein besonderer Dank geht an die Spitex Stadt Kloten, an das Pflegezentrum in Embrach und das Krankenhaus Sonnweid in Wetzikon für die professionelle und würdevolle Pflege. Herzlichen Dank auch an die Spielerinnen und Spieler des Senioren-Tennis-Clubs Zürich, welche so vieles möglich gemacht haben.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Volketswil, im Mai 2024

Stefan Meyer und Thomas Karger

